



Ein Sonnenstrahl für Kinder und Jugendliche mit Behinderung in Varanasi, Indien

Schriftliche Hauptversammlung **An alle Mitglieder des Vereins KIRAN-Freundeskreis**

Rebstein, 7. Mai 2021

Liebi Lüt

Wer hätte das vor zwei Jahren gedacht! Letztes Jahr keine Jubiläumsfeier, keine HV, und auch dieses Jahr sind wir blockiert. Deshalb hat der Vorstand beschlossen, die HV schriftlich durchzuführen.

Am Samstag, 19. Juni, 10.00h wird sich der Vorstand treffen, Eure Stimmkarten auswerten, und die Beschlüsse Euch anschliessend im Protokoll bekanntgeben. Zu diesem Treffen lade ich zudem die Präsidentin der KIRAN-Stiftung, Susann Mösle, und die Rechnungsführerin, Vera Hinder, ein.

Traktanden:

- 1. Jahresbericht 2019-2012 des Präsidenten**
- 2. Protokoll HV 2019**
- 3. Jahresrechnungen 2019/20 und 2020/21**
Genehmigung der Revisorenberichte
Bestätigung der OBT als Revisorin
- 4. Wahlen**
- 5. Mitgliederbeitrag**
- 6. Jahresbericht der KIRAN-Stiftung**
- 7. Geplante Hilfsaktion**
- 8. Treffen mit Sangeeta Judith Keller**
- 9. Varia**

1. Jahresbericht des Präsidenten (Beilage)

Wenn Ihr dem Bericht zustimmt, bitte ich Euch, dies auf der Stimmkarte einzutragen.

2. Protokoll HV 2019

Ihr findet das Protokoll auf unserer Homepage unter

https://kiranvillage.ch/images/pdf/HV2019/Protokoll_HV_2019.pdf

3. Jahresrechnungen (Beilage Revisionsbericht OBT)

Im beiliegenden Revisionsbericht zur Jahresrechnung 2020/2021 im Vergleich zur Revision zur Jahresrechnung 2019/2020 sieht Ihr die wichtigsten Zahlen der beiden Vereinsrechnungen. Wer detailliertere Auskunft wünscht, erhält diese bei der Rechnungsführerin Vera Hinder auf der Geschäftsstelle.

Unsere Vereinskasse ist nicht weltbewegend, weil wir seit 4 Jahren für die Spenden die Einzahlungsscheine der KIRAN-Stiftung verwenden und die KIRAN-Stiftung Überweisungen nach Indien tätigt.

Über den Spendeneingang und die Auszahlungen an Indien entnehme ich hier aus der Rechnung der KIRAN-Stiftung, die wichtigsten Daten:

	2019/2020	2020/2021
Der Ertrag aller Spenden betrug	Fr. 399'258	Fr. 564'582
Die Auszahlungen ans KIRAN-Village für den allgemeinen Betrieb betrug	Fr. 266'000	Fr. 243'000
für Projekte: z.B. Orthoshop, Lebensmittelaktion	Fr. 151'875	Fr. 247'952

Ihr seht, wie der Spendenaufruf anlässlich der Coronapandemie ein grosses Echo ausgelöst hat. Für Eure Grosszügigkeit auch an dieser Stelle einen herzlichen Dank! Bitte tragt auf der Stimmkarte ein, ob Ihr die Jahresrechnungen des Freundeskreises genehmigen wollt.

4. Wahlen

Gemäss Statuten beträgt die Amtsdauer 4 Jahre.

Mit grosser Freude und dankbar darf ich schreiben: Bernadette Joseph und Marianne Hofmann – das letzte Mal bestätigt 2017 - sind bereit, für weitere 4 Jahre im Vorstand mitzuarbeiten. So bitte ich Euch, auf der Stimmkarte Euren Wahlentscheid einzutragen.

5. Mitgliederbeitrag

Ich schlage vor, den Beitrag bei Fr. 100.- zu belassen. Danke Euch dafür, danke auch denen, die regelmässig «aufrunden».

6. Jahresbericht 2020/2021 der KIRAN-Stiftung von Susann Mösle-Hüppi (s.Beilage)

7. Geplante Hilfsaktion – Medizinisches Material und Medikamente

Wir orientieren Euch, sobald Konkretes vorliegt.

8. Treffen mit Sangeeta Judith Keller – Einladung zum Treffen

Sangeeta Judith Keller, unterdessen indische Staatsbürgerin, wünscht so sehr, noch in diesem Jahr zu einem Heimaturlaub in die Schweiz zu kommen. Sobald klar ist, wann sie kommt, werden wir ein Treffen organisieren und Euch dazu einladen. Aktuelle Infos findet Ihr jederzeit auf unserer Homepage www.kiranvillage.ch - eine Gelegenheit, Rémy Ischi herzlich zu danken; er gestaltet sie meisterhaft.

9. Varia

Danken möchte ich. Euch für Eure Treue und Grosszügigkeit. Danken Franziska Benz und Vera Hinder auf der Geschäftsstelle – so zuverlässig. Danken der KIRAN-Stiftung, die in so schwieriger Zeit die Fäden zum KIRAN-Village spannen. Danken ganz besonders Hampi Stastny für seine Einsätze in der Orthopädie-Technik, Danken Marianne Hofman, Anni Maurer und Rachel Passen – sie gestalten die Rundbriefe mit viel Kompetenz und Herzblut. Danken Fabienne Würsch Peiris für die Übersetzung desselben auf Französisch. Danken dem übrigen Vorstand - Walter Germann für die Protokolle, Jonas Raschle für den Produkteverkauf - Ihr dürft auf der Stimmkarte auch eine Kiran-Jubiläumstasche bestellen! Danken Bernadette für den Einsatz der VolontärInnen. Danken Martin Merz für die Übersetzungen. Nicht zuletzt danken Sangeeta, die auch heute dem KIRAN noch viel Herzblut schenkt.

Ja, Euch allen wünsche ich vor allem Gesundheit und Zuversicht
Mit einem guten Gruss und dankbar

Philipp Hauke